

たくさんの挑戦が始まっています。

新年度が始まり約一か月が経ちました。授業に集中して取り組む姿、課題に真剣に取り組む様子、委員会や班長に挑戦する姿、新しい友人を作り今まで以上にコミュニケーションを前向きにとる姿、2年生としてたくさんのごことに挑戦する姿が見られました。

【前期学級委員の紹介】

4月12日（月）、リモートによる全校朝会で前期学級委員の任命式が行われました。評議会や常任委員会も始まりました。また、遠足に向けて取り組みも始まっています。学年目標や、遠足目標などは現在作成中です。前期学級委員を中心としてクラスの組織づくりも、まだまだ始まったばかりです。各委員の活躍に、期待しています。

1組	西澤 徳大（文化祭実行委員）	金子 彩希（体育祭実行委員）
2組	村上 涼太（副学年委員長）	田中 優菜（遠足副実行委員長）
3組	鹿志村 一輝（学年委員長）	船元 理央（体育祭実行委員、 遠足実行委員書記）
4組	金城 裕大（学級委員書記、 文化祭実行委員）	楠本 愛梨（遠足実行委員長）
5組	大内 響希（遠足実行委員書記）	成重 芽唯（学級委員書記）

【学校、学年を去られた先生方からのメッセージ】

今年度も離任式は行うことができません、お世話になった先生方にお別れをいうタイミングがなかなかもてませんでした。しかし、昨年に教わったことを生かして2年生の生活をしっかりと始めている生徒たちの姿、本当に頼もしい限りです。お世話になった先生方の思いのこもったメッセージを紹介いたします。これを励みにして、さらなる頑張りへとつなげてほしいと思います。

（森田和隆先生より）

【保護者会】

4月14日（水）、年度始めの保護者会に約70名の方が参加してくださいました。学習面や生活面、会計や遠足についてリモートにて説明をさせていただきました。画面越しに説明をすることは今までとは違う取り組みではありましたが、ご協力のもと、無事に終わることができました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

【2年生になったの作文】

2年生になり一週間たったところで、それぞれの決意と抱負を作文で書きました。一人ひとりの個性と2年生になったの気持ちの強さを実感できる作文です。いくつか紹介させていただきます。

私は2年生になって新しいことにもっと挑戦してみようと思いました。1年生のときはコロナで最初の方は全然追いつけていなくて、推薦されて学習図書常任委員になりもっと不安になって怖かったけど、その後常任委員会の仕事が楽しくて、私にとってはこういうことで初めて「楽しい」と思えたので2年生になった今は自分から学習図書常任委員に立候補してみました。立候補という新しい挑戦ができたので、また新たな挑戦をしようと思いました。

そして、2年5組で楽しみにしていることは担任の早田先生が「クラスは家族」と言っているのを、私もみんなと仲良くして家族みたいになって、学校の行事やクラスの行事などを、2年5組で楽しめたらいいなと思いました。

もう私たちは先輩になり、初めての後輩ができました。なので、文化祭や体育祭、部活などでコミュニケーションをとって、いい先輩だなと思われるように私はみんなに優しく何事にも一生懸命になれる先輩がいいなと思います。

また授業では、まだやれていない授業で手を上げるということを積極的に行い、先生が言っていることをノートにメモなどをしてわかるようにし、家に帰ったら弟や妹の世話しながら家庭学習にも取り組み、自分の未来に向けて頑張って自分をどんどん上げていきたいなと思います。（5組）

私は後輩に「先輩」と呼ばれることが楽しみです。中学生になるまで年上、年下という意識をしていなかったの、初めての後輩が待ち遠しいです。そして、後輩からの敬意のまなざしがほしいです。

そのために、勉強ではもちろん、今まで以上に授業態度には気を付け、テスト勉強はノートまとめなど色々と工夫をしながら、自分に合う勉強をしたいです。

そして、将来のことも考えてきたいです。私は今頑張るか頑張らないかで、世界の見え方や楽しさも変わってしまうと考えています。なので、私は将来につながることを今努力して行って、自分の人生の道を少しでも良い方に広げていきたいです。（2組）

2年生になって後輩ができるので、後輩に先輩と思われる態度、行動をしていきたいです。部活に後輩が入ってくるの

で、尊敬とかはされなくていいので、後輩から見て、先輩とみられるような先輩になりたいです。

一番頑張りたいことは勉強です。将来のことについて関わる事なので、家での勉強もしっかりやっていきたいです。楽しみにしている事は文化祭や体育祭です。大きな行事に全力で取り組んでいきたいです。部活と勉強を両立させていきたいです。

「挑戦と貢献」は、物事に対して積極的に行うことだと思います。今年は委員会に入れなかったのがすごく心残りでした。でも、「挑戦」は委員会に入る事だけでなく、物事に積極的に取り組む事だと思っているので、もっとたくさんあると思い、2年生では何事も積極的にやって、授業中でも挙手発言とかもいろいろしていきたいです。これからも頑張っていきたいです。（4組）

自分が2年生になって楽しみにしていることは、部活などで後輩ができることです。一緒にいておもしろい人が来てくれれば部活でも盛り上がってよいと思いました。2年生で頑張ることは、部活を続けることと学習を頑張る事です。部活ではもうすぐ部活での後輩ができ、その子に優しく教えられるかが少し不安です。けれど、せっかく教えるのならその教えた子が、2年生になるまで見守ってあげたいです。部活で後輩に教えることも、自分の2学年頑張りたいことの1つです。

学習面では、1年生でも特にやばかった社会を頑張りたいです。自分は暗記をするのが本当に苦手なので、自分に合った覚え方を2年生では探したいです。社会を嫌いから好きにすることを目標にしています。また、好きな教科はそのまま継続し、さらにテストで高得点をとることを目標にしたいです。あと、自分にあった志望校を探したいとも思っています。

2年生になったの挑戦はまだ探せていないけど、貢献があります。それはバスケットで貢献することです。少しでもみんなのためになるプレイで活躍したいです。そのために、日頃から練習し、少しずつみんなに近づけるようにしたいです。部活に入った時よりも今は少しずつ近づけているから、このペースで頑張りたいと思っています。（1組）

昨年とは変わらずコロナの影響もあり、3年生の卒業式に出られず残念でした。こういった今までとは違う環境の中で1年生が入ってきて、先輩になれるか不安です。だけど、この一年間で体育祭や文化祭で教わったこと、これはとても分かりやすく実行しやすかったです。私も2年生になったから、今の3年生や昨年の3年生みたいに、わかりやすくていねいに教えてあげられたらいいなと思います。

私は今年「毎日勉強する」を挑戦したいと思います。そして、私にとっての貢献は後輩に優しくして、友達やみんなのために動くことを目標にします。そのためには、その日にやった授業の内容を帰ったら復習し勉強を習慣にしていけたらいいなと思います。今年一年間、1年生でできなかったことを2年生で実行し、楽しい一年間にしようと思います。来年は受験生です。今のうちに、1年生の復習をし、3年生で大変にならないように勉強を頑張ります。(3組)

私は1年生でできなかったことをこの2年生に挑戦してみようと思います。まず、今回のメインの挑戦は「人の話を聞くこと」です。私は家族からもよく人の話を聞かないと言われていました。2年生では人の話を聞くスキルを身に付けたいです。それができれば今後も生かせると思ったからです。

次に「字をきれいに書くこと」です。自分の字は筆圧が強く少し独特な字であり、全てをつなげてかいてしまうので、そのくせを直したいからです。字がきれいになっても損はないし、「見やすい」と言われたら嬉しいからです。

そして、2年生は勉強を中心に頑張りたいです。その中でも、英語と美術をめっちゃ頑張りたいです。なぜ勉強を頑張るかというと1年生の時に先生の話を見聞きが足りなくて2学期ぐらいで焦ってしまって大変だったからです。美術は自分の良いところをもっと伸ばしたいからです。(2組)

私はただ一年たったから2年生になったという感じがして、2年生の心構えとかは深く考えていませんでしたが、さすがにまずいのでなんとなく考えてみました。

学習面の抱負は「勉強を自主的に行い、将来の幅を広げる」にします。私は、将来の夢が特に決まっていないので何とも言えませんが、どの仕事もそれなりの学力が必要だと思うのでこれにしました。

生活面は一文にまとめるのが難しかったので、長いですけど、1年生のときに書いた先輩になる宣言のときに話した先

輩のように部活と勉強を両立し趣味を楽しめる一年にしたいなと思っています。

貢献についてですが、頑張っていれば知らず知らずのうちに誰かの役に立っているのでは。という考え方なので、自分のために努力を惜しまず頑張っていけたらと思っています。

たぶん私は1年生のときから考え方がかなり変わっていて、今もどんどん変わっていく真っ最中だと思うので、臆さず色々な事に挑戦して自分をつくっていけたらいいなと思っています。(5組)

僕は1年生の時「中学生になって」の作文に3つの目標を書きました。

1つ目は「全員と仲良くしていろいろな人と友達になること」でした。この目標のように今までの1年間クラスの友達などに積極的に話しかけたり違うクラスの人たちとも少し交流できたりしたので、大分友達が増えた気がします。でも、新しいクラスの中にも知らない人がたくさんいるので、これからも継続して積極的に話しかけたいです。

2つ目の目標は、「吹奏楽部に入部してお客さんを感動させること」でした。この目標はまだ完全に達成したとは思っていません。ですが、感動させる演奏をするために、演奏の技術面や挨拶や返事などの行動面などたくさんの努力をしてきました。その努力を続けてきたことで、1年生の時よりも演奏面行動面ともに成長したと感じています。今年もその努力を続けていきたいです。

3つ目は「勉強と遊びなどいろいろなことを両立させて充実した学校生活を送ること」でした。この目標は、今年に向けて一番課題が残りました。

1年生の時は、勉強中心になりすぎてしまい、習い事の練習ができない日もあったり就寝時間が遅くなり睡眠に影響が出てしまったりしました。これを改善するために今年やることに優先順位をつけることで、今日やらなくてもいいことが分かりやすくなり、やることの予定を少なくすることのためにめらいがなくなると考えています。

また、勉強の時間も少なくして、やりたいことを全てやっても早い時間に寝られるようにしていきたいです。勉強時間を少なくするといっても、ただ減らすわけではなく、勉強の質を高め短い時間でたくさんの量をこなしていきたいです。この改善点を実行し、元気に学校生活を送り、楽しい一年間にしていきたいです。(4組)

2学年 5月行事予定

最終下校 18:00

○ …時間割通りの授業 ①② …時間割の授業が入れ替わった時の場合の表示

日	曜	1	2	3	4	5	6	行事等
1	土							
2	日							
3	月							憲法記念日
4	火							みどりの日
5	水							こどもの日
6	木	○	○	○	○	○	総	諸活動停止
7	金	○	○	○	学			最終下校12:20 諸活動停止
8	土	月①	月②	月③	月④	部懇		45分授業 土曜参観(②~④) 14:00部活動懇談会 *学校給食なし、お弁当が必要です
9	日							
10	月							振替休業
11	火	○	○	○	○	○	道	PM男子内科検診 清掃あり 諸活動停止
12	水	○	○	○	○	○	総	評議会・常任委員会
13	木	○	○	○	○	○	総	集金日
14	金	○	○	○	○	○	学	
15	土							
16	日							
17	月	○	○	○	○	○		全校朝会(8:20登校) 学年会 諸活動停止
18	火	○	○	○	○	○	道	テスト補習
19	水	○	○	○	○	○	総	テスト補習
20	木	○	○	○	○	○	総	テスト補習
21	金	英	国	数	理	社	学	中間テスト
22	土							
23	日							
24	月	○	○	○	○	○		2年学年朝会(8:20登校) 諸活動停止
25	火	○	○	○	○	○	道	
26	水	○	○	○	○	○	総	45分授業 PM眼科検診 諸活動停止
27	木	○	○	○	○	○	総	全国学力状況調査(3年) 1年遠足
28	金	○	○	○	○	○	学	QU検査
29	土							
30	日							
31	月	○	○	○	○	○		帰学活+15分(冊子読み合わせ) 諸活動停止

6月の主な行事

1日(火)拡大評議会	2日(水)常任委員会	3日(木)集金日・歯科検診
8日(火)2年遠足	14日(月)2学年朝会	15日(火)~18日(金)テスト前補習
16日(水)生徒総会	21日(月)~23日(水)期末テスト	
28日(月) 全校朝会・市内一斉引き渡し訓練		